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令和６年 第１回 定例会総 体質問 通告事 項 
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宮 地 寛 行 議 員（ 青 嵐 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 尾道市の財政状況について  

（1）依存財源が増える理由をどう分析しているか  

（2）自主財源が減少する理由をどう分析しているか  

（3）市税収入が減少している理由をどう分析しているか  

（4）市税収入を増やしていく方法を考えているか  

（5）市税収入を◯◯％にもっていくという明確な数値目標を作った

方が良いと思うがいかがか  

 

２ 尾道市の財政力指数について  

（1）市民への行政サービス向上には財政力が必要と考えますがそこ

は共通の認識ですか  

（2）いくら指摘しても財政力指数が下げ止まらない理由はなぜです

か 

（3）４年前に指摘した際には、令和５年からは財政力指数は上向く

と答弁していたが怪しくありませんか  

（4）管理職だけではなく職員一人ひとりの共通理解が必要ではない

ですか 

 

３ 子ども達への教育について  

（1）特に小６や中３の生徒は残り一年間しか着ることのない制服を

税金で購入するのはもったいないと思っています。今まで着て

きた制服を残りの１年間大切に使う方が良いのではありません

か、もったいないとは思いませんか  

（2）たった一年間しか着ない制服を小６や中３の生徒に税金で支給

するのは、納税する尾道市民の視点から見れば税金の無駄遣い

ではありませんか  

 

 

                   

 


